
Abbandonati  in  contrada  Val
Savoia:  sette  cuccioli
salvati dalla polizia
Erano stati abbandonati in un terreno di contrada Val Savoia,
a  Lentini.  Qualcuno  ha  chiamato  il  numero  unico  delle
emergenze 112 per segnalare l’episodio. Così la polizia è
intervenuta.  Salvati  sette  cuccioli.  Gli  agenti  li  hanno
prelevati e affidati al canile municipale.

Siracusa.  Auto  in  fiamme
all'alba di oggi: indaga la
polizia
Auto a fuoco nelle prime ore di questa mattina. Agenti delle
Volanti sono intervenuti in via Algeri dove, per cause da
chiarire, una Renault Clio è andata a fuoco. Le fiamme hanno
lambito anche un’altra auto, parcheggiata accanto. Sul posto,
i vigili del fuoco del comando provinciale di via Von Platen
per gli accertamenti del caso. Indaga la polizia.

Percettori  del  reddito  di
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cittadinanza  in  soccorso  di
anziani  e  disabili:  la
proposta
I  percettori  del  reddito  di  cittadinanza  in  soccorso  di
anziani  e  disabili  costretti  in  casa  dalle  misure  di
contenimento dei contagi da coronavirus. Il MeetUp Siracusa
chiede alla giunta comunale di accelerare l’iter burocratico
per l’attuazione dei progetti Puc, come peraltro richiesto a
livello  nazionale  dal  Codacons  che  si  è  rivolto
all’associazione dei comuni italiani (Anci). “E’ un momento
critico  e  tutte  le  attenzioni  debbono  essere  indirizzate
all’emergenza sanitaria che il Paese sta vivendo. Pensiamo,
però,  che  ci  siano  margini  per  non  abbandonare  l’iter
burocratico che conduce all’attuazione dei progetti Puc. E per
questo  sarebbe  sufficiente  una  riunione  di  giunta  in  via
telematica, come consentito con provvedimento del 10 marzo. Se
il Comune di Siracusa predisponesse un Progetto di Utilità
Collettiva,  i  percettori  del  reddito  di  cittadinanza
potrebbero essere impiegati per aiutare anziani e disabili,
specie in questa fase di emergenza sanitaria. Si pensi ad
esempio alle consegne a domicilio di farmaci e spesa ed alla
difficoltà di reperire volontari”, dicono gli attivisti del
MeetUp Siracusa.
“Selezionandoli  a  partire  dalle  competenze  dichiarate  nel
Patto  per  il  lavoro  che  i  percettori  del  reddito  hanno
sottoscritto, possono rappresentare una risorsa preziosa per
le realtà locali, in questo particolare momento di emergenza.
Anche  questo  sarebbe  un  atto  responsabile  verso  la
collettività”, aggiungono. Il MeetUp Siracusa aveva recapitato
a febbraio tre progetti pronti ad essere avviati, nell’ottica
di  uno  spirito  collaborativo  con  Palazzo  Vermexio.
“Apprezziamo gli sforzi sin qui compiuti, chiediamo però di
considerare che la misura richiesta potrebbe rivelarsi utile
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sin  da  subito.  Restiamo  disponibili  a  prestare  il  nostro
supporto nei modi e nelle forme che verranno ritenuti più
utili”, la chiosa degli attivisti del MeetUp Siracusa.

foto dal web a mero scopo illustrativo

Siracusa.  Migliorano  le
condizioni  di  Calogero
Rizzuto positivo al Covid-19
Sarebbero in miglioramento le condizioni di Calogero Rizzuto,
direttore del Parco Archeologico di Siracusa, Eloro e Villa
del Tellaro risultato positivo al Coronavirus. Il dirigente
rosolinese  si  trova  ricoverato  all’ospedale  Umberto  I  di
Siracusa e respirerebbe autonomamente. Rizzuto è stato posto
in isolamento, sotto osservazione. Anche su di lui dovrebbe
essere  utilizzato  il  “Tocilizumab”,  farmaco  utilizzato  per
l’artrite reumatoide che sta dando buoni risultati anche per
la cura del Covid-19. Rizzuto avrebbe accusato nei giorni
precedenti al ricovero alcuni sintomi, fra cui la febbre.
Negativo il tampone effettuato alla moglie.

Siracusa.  Coronavirus  o  no,
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ecco  gli  irriducibili  della
pista  ciclabile:  controlli
della municipale
Irriducibili della pista ciclabile. Ci sono ancora cittadini
che la frequentano, anche in queste ore. Controlli serrati,
quindi, da parte della polizia municipale, che oltre ai posti
di blocco allestiti per le strade del territorio, insieme a
polizia e carabinieri, per garantire il rispetto del decreto
“Io  resto  a  casa”  per  il  contenimento  del  contagio  da
Covid-19, si ritrovano costretti a setacciare anche luoghi
come  la  pista  “Rossana  Maiorca”.  La  corsetta  non  è
indispensabile, in solitudine totale sarebbe anche consentita.
Occhio, quindi, puntato sulle distanze di sicurezza. Se prima
erano  numerosi  coloro  i  quali  andavano  a  fare  jogging
serenamente,  adesso  la  pista  si  presenta  quasi  del  tutto
vuota. Per chi contravviene alle norme contenute del decreto
del presidente del Consiglio, Giuseppe Conte sono previste, a
seconda dei casi,  conseguenze anche penali, con ammende fino
a 206 euro o l’arresto fino a tre mesi.

Emergenza  Covid-19,  nuove
misure  restrittive  in
Sicilia:  ordinanza  del
presidente Musumeci
Ulteriore  stretta  della  Regione  per  gestire  l’emergenza
Coronavirus.  Il  presidente,  Nello  Musumeci  ha  aggiunto  a
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quanto previsto dal decreto della Presidenza del Consiglio dei
Ministri una serie di altre misure restrittive, valide su
tutto   il  territorio  regionale.  Riguardano  i  trasporti
pubblici,  gli  aeroporti,  gli  esercizi  commerciali  ,  le
attività alimentari all’aperto e gli obblighi per chi arriva
in  Sicilia.  Riguardano,  inoltre  i  dipendenti  pubblici
(regionali  e  degli  enti  locali).  Per  quanto  riguarda  i
trasporti pubblici: riduzione delle corse dei bus extraurbani
, limitate alle fasce orarie 5.30-9, 13.30-16 e 17-19. Per gli
urbani, servizio dalle 6 alle 21.  I mezzi dovranno essere 
adeguati e garantire la distanza di sicurezza i di almeno un
metro. Ridotte anche le corse dei traghetti mentre vengono
abolite le tratte dei mezzi veloci. Disinfezione quotidiana
per i treni regionali e per tutto il  trasporto pubblico
locale via terra e via mare . Presidi sanitari specifici nei
porti  di Palermo, Messina, Milazzo, Trapani e Porto Empedocle
per il controllo dei passeggeri. Chi arriva in Sicilia ha
l’obbligo di quarantena domiciliare per due settimane, dopo le
dovute comunicazioni, e il divieto di contatti sociali. Nei
mercati ittici e ortofrutticoli, ingresso consentito solo agli
operatori commerciali dei rispettivi settori. Per i mercati
rionali la decisione spetta ai sindaci.  I negozianti dovranno
vigilare sugli eventuali acquisti ingiustificati in termini di
quantità  di  prodotti  alimentari,  sanitari  e  farmaceutici.
Lavoro agile negli uffici degli enti locali, con piani per
usufruire delle ferie residue dell’anno precedente.

Siracusa.  Scuole  senza
studenti, la didattica non si
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ferma:  a  lezione  via  pc,
tablet e chat
Con la sospensione delle lezioni disposta dal governo in tutta
Italia, la didattica si adegua e prova ad usare strumenti
innovativi per non interrompere il normale corso degli studi.
Anche a Siracusa, alcuni istituti hanno già avviato in via
sperimentale  la  cosiddetta  FAD  (formazione  a  distanza)  e
adesso arriva il momento di testare questi nuovi metodi di
insegnamento a distanza attraverso computer, tablet e chat.
Dirigenti,  insegnanti  e  studenti  tutti  alla  prova  dell’e-
learning. Tra le prime scuole pronte a partire, c’è l’istituto
comprensivi Vittorini di Siracusa.

Il  parlamentare  Ficara  in
audizione  con  il  ministro
Provenzano:  "risorse  per  il
Sud confermate"
L’emergenza  coronavirus  e  le  sue  ricadute  economiche  non
sottrarranno  risorse  destinate  agli  investimenti
infrastrutturali nel Mezzogiorno. La rassicurazione è arrivata
dallo stesso ministro per il Sud, Giuseppe Provenzano, nel
corso dell’audizione di quest’oggi in Commissione Trasporti
della Camera, dedicata all’esame dello schema di aggiornamento
del  contratto  di  programma  2017–2021  di  Rete  ferroviaria
italiana.
Ai lavori ha partecipato anche il parlamentare siracusano,
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Paolo Ficara (M5s). “Nel settore ferroviario è ancora profondo
il divario infrastrutturale tra il Nord ed il Sud del Paese e
per questo ho convenuto con il ministro sulla necessità di
continuare  ad  investire  sulle  grandi  direttrici  di
collegamento che uniscano davvero l’Italia, senza trascurare
l’importante  trasporto  ferroviario  locale.  Per  questo  ho
suggerito al Ministro di avviare tavoli di confronto con le
regioni  del  Mezzogiorno,  per  individuare  fin  da  subito
programmi e progetti di investimento da attuare nei prossimi
anni, perché se è vero che il Sud ha avuto meno risorse negli
ultimi decenni é anche vero che molte regioni del sud non
hanno creduto nel trasporto ferroviario”, spiega Ficara.
Quanto allo schema di aggiornamento 2018/2019 tra Ministero ed
Rfi, aumenta di circa 15 miliardi il portafoglio complessivo
del  Contratto  di  Programma.  Di  questi,  circa  8  vanno  per
investimenti nelle regioni del Sud (il 51% del totale) ed in
particolare 3 miliardi e mezzo vanno alla Sicilia. “Siamo
fermamente  convinti  che  il  rilancio  del  Sud  voglia  dire
crescita  e  sviluppo  dell’Italia  intera”,  chiosa  il
parlamentare  pentastellato  al  termine  dell’audizione.

Siracusa:  progetti  per  chi
prende  il  Reddito  di
cittadinanza,  il  MeetUp
"aiuta" il Comune
Tre progetti per “utilizzare” i percettori del reddito di
cittadinanza. Per accelerare la famosa fase due della misura
governativa, quella che prevede il loro impiego in lavori di
pubblica utilità, il MeetUp Siracusa del Movimento 5 Stelle ha
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predisposto  tre  misure  di  intervento  con  l’intenzione  di
agevolare  il  lavoro  degli  uffici  comunali  forse  ancora
attardati  per  quel  che  riguarda  i  puc  (progetti  utilità
collettiva).
“Da una settimana, sulla Piattaforma Gepi è attiva la funzione
che consente ai Comuni di caricare sia i progetti messi in
campo in relazione ai Puc, sia l’elenco dei beneficiari del
reddito di cittadinanza per i quali dovrà essere attivata la
copertura assicurativa”, spiegano gli attivisti cinquestelle.
“Siamo  pronti  a  consegnare  i  nostri  tre  progetti  ai
rappresentanti  dell’amministrazione  comunale.  Sono  attività
pronte ad essere messe in campo con il coinvolgimento di chi
beneficia, a Siracusa, del reddito di cittadinanza. Crediamo
così di poter dare una mano al Comune, ancora indietro sulla
fase due e l’impiego dei percettori del beneficio in attività
di pubblica utilità”, spiegano dal gruppo di lavoro del Meetup
di Siracusa.
Il primo progetto riguarda la pista ciclabile, mentre gli
altri due sono stati studiati per attività di supporto alla
scuola.  Per  quanto  riguarda  il  sentiero  ciclopedonale,
adottato dalla Fidal nel 2018 nell’ambito del Progetto Parchi,
concordato con l’Anci, si punta principalmente alla vigilanza
al fine di evitare che il percorso diventi una discarica a
cielo  aperto  o  continui  ad  essere  terra  soggetta  ad  atti
vandalici.
Il secondo progetto aumenta la sicurezza all’ingresso degli
edifici scolastici, o in prossimità delle vie di accesso agli
stessi, con lo scopo di tutelare l’incolumità degli alunni
negli orari che precedono l’entrata o l’uscita degli studenti.
Il terzo progetto nasce dall’esigenza di molti genitori che,
dovendosi recare a lavoro ben prima dell’orario di ingresso a
scuola dei loro figli, li accompagnano con notevole anticipo
rispetto all’orario di inizio delle lezioni. In quel lasso di
tempo, si rende necessario un intervento di sorveglianza da
garantire con l’impiego di selezionate figure tra i percettori
del reddito di cittadinanza.
“Per tutti i progetti, i costi in termini di tutoraggio e



monitoraggio cosi come gli eventuali materiali previsti sono
garantiti dal Fondo di Povertà e dal Pon Inclusione. Nella
fattispecie, per i progetti proposti non sono previste abilità
e  competenze  particolari  nè  tanto  meno  si  dovrebbero
riscontrare eccessive difficoltà sia nelle modalità che nelle
tempistiche  per  il  coinvolgimento  dei  partecipanti.  Nei
prossimi giorni verrà chiesto un incontro all’amministrazione
e ai vari uffici coinvolti nella realizzazione dei progetti
utili alla collettività per illustrare doverosamente il lavoro
svolto”, le parole del Meetup Movimento 5 Stelle Siracusa, che
si riunisce ogni venerdì in via Malta 61 per parlare con i
cittadini  che  volessero  partecipare  dei  progetti  da
presentare.

foto dal web (tpi)

Una intensa per le ambulanze
sulla  Noto-Pachino:  varchi
presidiati  h24  e  lavori
spediti
Vertice in Prefettura a Ragusa dedicato alla chiusura della Sp
19,  la  Noto-Pachino.  Attorno  al  tavolo,  convocato  dalla
Prefettura di Siracusa presente con il prefetto Giusy Scaduto,
c’erano  anche  l’assessore  regionale  Marco  Falcone,
rappresentanti  del  Cas  e  del  Comitato  No  Chiusura,  i
parlamentari Paolo Ficara e Filippo Scerra (M5s) ed i deputati
regionali Stefano Zito (Movimento 5 Stelle) e Rossana Cannata
(FdI).
“Nei giorni scorsi, anche in occasione di un sopralluogo al
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cantiere  della  sp19,  avevamo  segnalato  i  disagi  che  la
chiusura arreca agli abitanti della zona sud della provincia
di Siracusa, nonché la non adeguata informazione dei cittadini
e  la  mancata  individuazione  preventiva  di  un  percorso
alternativo”, hanno spiegato gli esponenti pentastellati.
Al termine del tavolo prefettizio, confermata la riapertura
entro Pasqua, a senso unico alternato, della provinciale. “I
lavori dovrebbero comunque concludersi entro il 4 maggio, come
assicurato da Regione e Cas. Quanto alle ambulanze e ai mezzi
di soccorso in genere, è stato chiesto di prevedere in tempi
brevi  un  presidio  h24  per  consentirne  il  passaggio  senza
soluzioni fantasiose come quelle delle chiavi”, dicono Ficara,
Scerra  e  Zito.  Circostanza  questa  confermata  anche  dalla
deputata  regionale  Rossana  Cannata.  “Si  è  parlato  della
necessità di migliorare e velocizzare il passaggio dei mezzi
di soccorso – ha detto – tramite la presenza di personale che
H24 si occupi dell’apertura del varco anche oltre gli orari di
attività del cantiere. E proprio per consentire ai mezzi di
soccorso  di  attraversare  l’arteria  in  totale  sicurezza,
nonostante  i  lavori  in  corso,  si  è  discusso  anche  di
assicurare  una  maggiore  visibilità  tramite  una  migliore
illuminazione del cantiere. Quanto alla viabilità alternativa,
previsti interventi anche sulla Sp 26 proprio con l’obiettivo
di rendere il transito più agevole”.
All’assessore  Falcone  è  anche  arrivata  la  richiesta  di
interfacciarsi con l’assessore alla salute Razza per chiedere
un rafforzamento dei presidi sanitari a Pachino e Portopalo,
in concomitanza con i lavori e la chiusura della Sp 19. Una
proposta presentata dagli esponenti del Movimento 5 Stelle.


